

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Hochparterre : Zeitschrift für Architektur und Design**

Band (Jahr): **33 (2020)**

Heft 12

PDF erstellt am: **17.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Architektur

Jury



Lilitt Bollinger

Die Architektin Lilitt Bollinger (50) gründete 2013 ihr eigenes Büro. Neben Gebäuden entwirft sie in ihrem Studio in Nuglar bei Basel auch Produkte. Letztes Jahr erhielt sie den Hasen in Gold für das Wohnatelierhaus Altes Weinlager in Nuglar.



Roger Boltshauser

Seit 1996 führt Roger Boltshauser (56) ein Architekturbüro in Zürich. Er unterrichtete an verschiedenen Hochschulen, seit 2018 hat er eine Gastdozentur an der ETH Zürich. Seit 2018 ist er zudem Mitglied im Baukollegium der Stadt Zürich.



Catherine Gay Menzel

2013 gründete Catherine Gay Menzel (46) mit Götz Menzel ein Architekturbüro in Monthey. Seit diesem Jahr ist sie Gastprofessorin an der EPFL. 2018 erhielt das Büro eine Anerkennung bei den «Besten», 2020 den Kulturpreis des Kantons Wallis.



Hannes Zweifel

2012 gründete Hannes Zweifel (43) mit Sebastian Holzhausen ein Architekturbüro mit Sitz in Zürich und Bern. Seit 2014 ist er Mitglied im Fachausschuss Bau- und Aussenraumgestaltung in Burgdorf.



Andres Herzog

Der Hochparterre-Redaktor Andres Herzog (36) leitete die Architekturjury zum vierten Mal. Er hat an der ETH Zürich Architektur studiert und ist seit 2019 Heftleiter von Hochparterre.